

An alle Mitglieder

Biel/Bienne, 02.12.2022

Solarenergie als sinnvolles Weihnachtsgeschenk

Liebe Genossenschafte(r)innen und Genossenschafte(r)

Seit rund einem Jahr engagiert sich die Solargenossenschaft Region Biel/Bienne für den Ausbau der Solarenergie. Umso mehr freut es uns Ihnen mitzuteilen, dass wir die Verträge für die erste von uns gemeinsam finanzierte Solaranlage an der Alexander-Moser-Strasse in Biel abschliessen konnten. Eine Inbetriebnahme ist für kommendes Jahr vorgesehen. Zwei weitere Projekte sind in Vorbereitung, die zuständigen Gremien werden im kommenden Jahr darüber befinden.

Dass sich die Solargenossenschaft Region Biel/Bienne so rasch entwickeln kann, ist in erster Linie Ihnen zu verdanken. Als Genossenschafte(r)in oder Genossenschafte(r) leisten Sie einen wichtigen Beitrag und setzen sich aktiv für die Energiewende und den Klimaschutz ein. Diesen Schwung wollen wir auch ins neue Jahr mitnehmen. Aus diesem Grund möchten wir den Genossenschaftskreis weiter stärken und erweitern. Dabei können Sie uns in zweifacher Hinsicht unterstützen.

Zum einen können Sie weitere Anteilscheine zeichnen oder aber Sie verschenken Genossenschaftsanteile an Ihre Nächsten. Damit helfen Sie mit, den Zubau von erneuerbarer Energie in unserer Region zu fördern und Solarprojekte zu realisieren. Die Genossenschaftsanteile behalten zudem ihren Wert und werden nach Möglichkeit sogar verzinst. Sie können jederzeit zurückverkauft werden.

Haben wir Interesse geweckt?

Zeichnen Sie noch heute die entsprechenden Anteilscheine: Informationen und Bestellmöglichkeiten finden Sie unter www.solargenossenschaft-region-biel.ch.

Nun wünschen wir Ihnen eine besinnliche Adventszeit und danken Ihnen für die Unterstützung und das Vertrauen.



Barbara Schwickert
Präsidentin



Martin Glaus
Vizepräsident



Christoph Giger
Geschäftsleiter